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École  Marc-André-Fortier 
MA couleur,   MA Famille,   MA Fierté 
 
 
 
 

 

 
Madame Nathalie Brault, souhaite la bienvenue à tous.  
 
Ouverture de l’assemblée à : 19h03 
 

Nom Groupe représenté Présent ou 
absent 

Karina Dulude Parents Présente 
Hermann Ulrich Eneke Parents Présent 
Yury Fesko Parents Présent 
Kim Guertin Parents Absente 
Narcisse Nyeck Parents Présent 
Fathima Zohra Soum Parents Présente 
Sylvie-Anne Bégin Enseignants Absente 
Caroline Déry Enseignants Présent 
Anne-Marie Grandbois Enseignants Présente 
Isabelle Synnott Technicienne du service de garde Absente 
Sophie Taillefer Personnel soutien Présente  
Ariane Poulin Personnel professionnel Présente 
Nathalie Brault Directrice de l’école Présente  

 

  
Mesdames Sophie Taillefer et Isabelle Synnott se partageront la tâche tout au long de l’année. 
 
 

 
M. Hermann Ulrich Eneke sera président du conseil et Mme Karina Dulude sera vice- 
présidente. 
 
 

Conseil d’établissement de l’école  
Marc-André-Fortier 
Lundi 2 octobre 2023 

Rencontre au salon du personnel 
18h00 

Procès-verbal 

1. Mot de bienvenue 

2. Nomination d’une secrétaire 

3. Élection à la présidence, vice-présidence  
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Chaque membre remplit le formulaire de dénonciation d’intérêts. 
 

 
Aucun public. 
 

 
C.É-001/23-10-02 IL EST PROPOSÉ par Mme Sophie Taillefer d’adopter l’ordre du jour. 
 

Adopté à l’unanimité 

 
C.É-002/23-10-02 IL EST PROPOSÉ par M. Yury Fesko d’adopter le procès-verbal de la 

séance du 12 juin 2023. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

  
Voir document. 
 
Calendrier des rencontres 
 
2 octobre 
6 novembre             8 avril 
22 janvier             6 mai 
11 mars           11 juin 
 
C.É-003/23-10-02 IL EST PROPOSÉ par Mme Anne-Marie Grandbois d’adopter les règles de 

régie interne. 
 

Adoptées à l’unanimité 
 

 
Voir le document. 
 
C.É-004/23-10-02 IL EST PROPOSÉ par M. Hermann Ulrich Eneke d’adopter le rapport 

annuel. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

 

4. Dénonciation d’intérêts des membres 

5. Questions du public 

6. Adoption de l’ordre du jour 

7. Adoption du procès-verbal de la séance du 12 juin 2023 

8. Règles de régie interne et calendrier des rencontres 

 
 

9. Rapport annuel  



 3 

  
Le tarif du service de garde est passé de 8,55$ à 9,20$. 
 
C.É-005/23-10-02 IL EST PROPOSÉ par Mme Karina Dulude d’adopter les grilles de 

tarification du SDG/SDM. 
 

Adoptées à l’unanimité 
  

 
Compagne de financement pour la classe neige à Jouvence : 
 
Récupération de canettes et/ou bouteilles vides 
Qui : Les élèves de 6e année 
Quand : 10 octobre au 8 décembre 
Où : à l’entrée du SDG ou à l’entrée du service de garde 
 
Marcher autour de l’école dans un rayon de 2 km 
Tous les élèves 
Année 2023-2024 
 
C.É-006/23-10-02 IL EST PROPOSÉ par M. Narcisse Nyeck d’approuver les sorties 

éducatives. 
 

Approuvées à l’unanimité 
 

 
Pour les 10 ans de l’école, nous aimerions faire plus d’activités. 
 
Mme Nathalie Brault propose d’utiliser les sommes restantes dans le fond à destination 
spéciales pour payer une partie des activités de l’année pour un total de 2800$. 
 
 
C.É-007/23-10-02 IL EST PROPOSÉ par Mme Caroline Déry d’approuver les activités pour 

les 10 ans de l’école. 
 

Approuvées à l’unanimité 
 

 
Nous travaillons à bâtir notre plan d’action. Celui-ci doit être terminé en décembre 2023. 
 
Les objectifs ont été nommés et il reste à définir les moyens pour les atteindre. 
 

 
Aucune correspondance 

10. Grilles de tarification du SDG/SDM 

11. Sorties éducatives 

12. Activités élèves / 10 ans de l’école 

13. Projet éducatif 

14. Correspondance 
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M. Fesko pose des questions sur le fonctionnement du service de garde.  
 
Formation pour les nouveaux membres : Les nouveaux membres doivent écouter les capsules 
sur le conseil d’établissement offertes par le ministère de l’Éducation. 
 

 
La prochaine rencontre aura lieu le 11 octobre 2023. 
 

 
Première communication, facturation scolaire… Tournois 
 

 
Absente 
 

      
Nous avons un O.P.P. Ce comité se rencontrera prochainement pour établir son plan d’action. 
 

 
M. Hermann Ulirich Eneke nous remercie pour notre participation et espère être à la hauteur de 
nos attentes pour assumer son rôle à la présidence du conseil d’établissement. 
 

 
Levée de l’assemblée à : 20h31 
 
 
 
  
M. Hermann Ulrich Eneke      Mme Nathalie Brault 
Président (e)         Directrice  

15. Autres sujets 

16. Mot du représentant du comité de parents 

17. Mot du personnel 

18. Mot de la représentante du service de garde 

19. Mot de la direction 

20. Mot du président ou de la présidente 

21. Levée de la séance 


